

PRESSEMITTEILUNG

Feiern und dabei helfen: Solaris Mitarbeiter haben 25.000 PLN für gemeinnützige Zwecke „gewonnen“

Bolechowo, 26.05.2021

Zum 25. Jubiläum der Firma Solaris Bus & Coach wurde ein besonderes Internet-Spiel für die Mitarbeiter entwickelt, in dem der Protagonist ein... Elektrobus war. Die während des Spiels gesammelten Punkte wurden später in richtige Zlotys umgewandelt, die dann für wohltätige Zwecke gespendet wurden. Insgesamt haben Solaris-Mitarbeiter 25.000 PLN aufgebracht; diese werden aufs Konto der Stiftung „Grüner Dackel – den Schutzlosen zur Hilfe“ fließen.

25.000 PLN – so viel wurde von Solaris-Mitarbeitern über einen Monat hinweg im Zuge ihrer täglichen Teilnahme an der Aktion, die zum 25. Jubiläum der Marke veranstaltet wurde, gesammelt. Mit Punkten, die in einem speziell zu diesem Anlass entstandenen Spiel gewonnen werden konnten, haben die Arbeitnehmer einen Beitrag zu wohltätigen Zwecken geleistet. Der Begünstigte der Aktion war die Stiftung „Grüner Dackel – den Schutzlosen zur Hilfe“. Sie wurde 2012 von Solaris zwecks Unterstützung von notdürftigen Personen und gemeinnützigen Organisationen in der Woiwodschaft Großpolen gegründet, wie auch um Firmenmitarbeitern zu helfen. Die Stiftung hat bisher über 800,000 PLN für Hilfsmaßnahmen ausgegeben, u. a. in Zusammenarbeit mit dem Verein Jedna Chwila [Ein Augenblick] als auch mit der Adam-Mickiewicz-Universität in Posen.

„Zusammen erreicht man mehr. Mehrere Hundert unserer Mitarbeiter haben diese These bestätigt, indem sie Mittel zur Unterstützung Anderer zusammengetragen haben. Das 25. Jubiläum stellte eine großartige Gelegenheit dar, um etwas zu schaffen, dass einerseits tolle Unterhaltung bietet und andererseits das Bewusstsein fördert, dass wir etwas gemeinsam für einen guten Zweck tun. Man kann sogar die Behauptung riskieren, dass das „Solaris Power Ride“ ein außergewöhnliches Beispiel für freiwilliges Mitarbeiterengagement und gleichzeitig für eine sichere Teamarbeit während der Pandemie darstellt. Wir danken allen unseren Angestellten für ihre Teilnahme am Spiel und für all das Gute, das sie dem Zweck beigesteuert haben“ so Petros Spinaris, stellvertretender Vorstandsvorsitzender von Solaris Bus & Coach Er ist ebenfalls für Vertrieb, Marketing und Customer Service verantwortlich.

„Solaris Power Ride“ ist ein einzigartiges Spiel, das in seiner Ästhetik an die 90er Jahre und die ersten Konsolenspiele anknüpft. Mit seiner benutzerfreundlichen, trickfilmartigen Stilistik spricht dieses Mobilspiel auch die jüngere Generation an. Die Aufgabe des Spielers ist es, während der Fahrt durch die Stadt in einem Elektrobus so viele Fahrgäste an den Bushaltestellen einzusammeln, wie nur möglich, wobei gleichzeitig die für die Fahrt notwendige Energie nachgeladen werden muss. Somit ist es ein typisches Endless Runner-Spiel, das praktisch unendliche Abenteuer ermöglicht. Das „Solaris Power Ride“ ist bereits für alle Liebhaber der Marke erhältlich: Machen auch Sie mit! [\[link\]](#)

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski
Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen

Mobil: +48 601 652 179

Fax: 48 61 66 72 345

email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.